

(1)

Municipalidad de Ushuaia.-
 Consejo deliberante de Ushuaia.-
 Ushuaia.-

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	07/02/12 Hs. 1243
Numero:	39 Fojas: 5
Expte. Nº	
Grado:	TG 2/11
Recibido:	[Firma]

Señor presidente.-
 Señores concejales.-

Como ustedes saben existen los lavaderos de ropa y en una época nosotros los pobladores del pueblo de la ciudad de Ushuaia nos acercábamos al lavadero de ropas autoservicio en donde nosotros colocábamos la ropa y esperábamos a que termine de lavar y regresábamos a casa usando el servicio que brindaban AUTOSERVICIO y así teníamos control sobre nuestras ropas en forma absoluta.-

Si bien en la actualidad no esta debidamente especificado en lo que dice AUTOSERVICIO, por que si hoy en febrero del 2012 vamos a buscar el autoservicio en los lavaderos de ropa ya no existe.-

Cual es el motivo de que ya después que les ayudamos a pagar sus lavarropas los dos únicos que había en su momento Y AHORA HAY MAS POR ESTE ASUNTO DEL TURISMO....ahora dicen que el autoservicio ya no lo brindan mas ...y dicen ...el autoservicio ya no va mas nosotros le lavamos su ropa ...la deja hoy y la retira mañana ...y si no le gusta ya sabe.-

Recorrí tres lavaderos de ropa y los tres tienen la misma política BUROCRATICA de un día al otro.-Me da que pensar que se volvieron monopólicos imperialistas y que nosotros no existimos para los lavaderos, solo existen los turistas y los dólares verdes supongo.-

La ley debería de prever esto de cómo es si que es que realmente los comerciantes respetan la ley sería terrorífico que los políticos y los comerciantes sean muy amigos y como se ajusta sin tener que perjudicarnos a nosotros los vecinos de la ciudad o son lavaderos de autoservicio o son lavaderos de sabanas de los hoteles de los turistas que por esta razón me siento discriminado, lo que me dicen es que ellos lavaran mi ropa cuando ellos quieran.-

Si eres autoservicio debes de vender el servicio y no engañar al pueblo de la ciudad.-

Y si no deseas ofrecer el autoservicio debes cerrar las puertas al público y dedicarte a lo que haces ahora lavarle las sabanas y toallas a los turistas que se hospedan en los hoteles.-

De seguro les pagaran en dólares EEUU y me da que pensar como nos discriminan a nosotros el pueblo de Ushuaia y prefieren a los turistas argentinos y extranjeros lavarles sus sabanas.-

También me da que pensar de que nuestros pesos argentinos no valen nada frente a los posibles dólares que cobran por lavar sabanas.-

Me siento discriminado por que no tengo donde lavar mis ropas normales y usted se preguntara por que no se compra un lavarropa pues no puedo no gano como ganan muchas personas antes usaba el lavarropa del vecino y este se rompió (tres años de un producto argentino de mala leche).-

Si bien la invasión del turismo hace de que nosotros no podamos obtener un servicio.-

En el caso de que tengamos que hacerle caso al imperialismo de los lavadores de ropa que se volvieron o están haciendo uso el monopolio y todas en general.-

Si tengo que hacer lo que dicen ellos dejar la ropa hoy

Taxi

Lavado

Extras

Taxi

Y ya no son 25 pesos serán como ochenta de donde vivas, y quiero dejar en claro que no todos ganamos lo que ganan otros fortunas

y tienen autos a nosotros la brecha es mas corta y no tenemos fabrica de dinero en casa mas allá de que todo esta caro y aumentado de precio..mas aun tenemos que aguantarnos que empresas en argentina piensen mas en los de afuera y les lavan a los turistas , la verdad creo que la ley debería cambiar la ley nacional provincial municipal .- Será enviado este mismo documento al defensor del pueblo de la nación argentina para que se haga una ley nacional o se modifique la actual.-

De que si dice autoservicio deben de ofrecer el servicio tal cual es.-

En el caso de que los políticos sean amigos de las personas que tienen lavaderos de ropa se supone que deben de pensar en el uso de este servicio para el bien del la gente del pueblo de la ciudad de Ushuaia.-

La solución para que termine el MONOPOLIO EL IMPERIALISMO de los lavaderos es que se haga una ley ampliando a que en los kioscos y despensas tenga un MINI LAVADERO y de esta forma de tenemos el derecho a elegir de que tengamos lavaderos en nuestros barrios de que ingresamos paguemos coloquemos la ropa esperemos y cuando termino volvemos a casa...LOS MINILAVADEROS SERIAN UN GRAN SOLUCION AL PROBLEMA DE LA BUROCRACIA IMPERIALISTA ASI DE ESTA FORMA NO ME TIENEN AGARRADO DE LAS PELOTAS POR 24 por

estos se piensan que si les llevamos algo para lavar nosotros tenemos que dejar de hacer nuestra vida normal para dedicarnos a ellos...se equivocan ... los lavaderos grandes los han monopolizado por los producto del turismos que es mas importante lavarles las sabanas que es donde los turistas se tapan y lavar las toallas de los turistas que es donde se secan.-

Y que hay de nuestros derechos avasallados truncados de libertad de elegir ¿?? En realidad no podemos elegir..... ya maspor que todos tienen la misma política de que no valemos nada de que nuestro dinero argentino no es valido en las lavadoras de ropa.-

Denuncio por discriminación a los lavaderos de ropa y en nombre de los que fueron avasallados sus derechos los derecho de que no podemos elegir libremente en este caso por que no hay.-

El imperialismo de los lavaderos quieren manejar nuestras vidas nuestro tiempo...eso no va a pasar...excepto de que los políticos sean amigos de los empresarios.-

La gente trabaja

nosotros trabajamos ,

hacemos otras cosas,

llevamos a los niños a la escuela

tienen gente con discapacidad otros

van al día de compras para buscar la comida

van de urgencia al hospital

pierden el tiempo haciendo cola a las seis de la mañana

para que te digan que el medico no atiende ese día

pagamos el agua luz gas

pagamos los impuestos municipales

perdemos el tiempo haciendo cola en los bancos

también trabajamos

también perdemos tiempo en ir hasta el trabajo

5

todo esto con lleva a que tenemos nuestros tiempos nuestra libertad de elegir cualquier lavadero y si existieran los mini lavaderos en los barrios tendríamos mas donde elegir.-

Denuncio a los lavaderos de ropa por haber usado su influencia imperialista de querer manejar la vida diciendo que nosotros te decimos lo que tienes que hacer.-

La solución es anexar un mini lavadero a los kioscos o despensas en los barrios así de esta forma la distribución del dinero no solo se lo llevan los lavaderos tradicionales es una forma de repartir un poco mas las cosas y dejar trabajar al otro también.-

Espero que los políticos estén del lado del pueblo y no del lado de los que ya la plata la hicieron y hoy nos dan la espalda.-

Debería no haber mas turismo en argentina haber si no van a pasar hambre y de seguro nos golpearan las puertas por que querrán lavar nuestras cosas ...espero que mi deseo se cumpla.-

José Luis Mansilla
Hipólito Irigoyen 393
9410 Ushuaia
Tierra del fuego
Argentina
2901605605

////////////////////////////////////
////////////////////////////////////
////////////////////////////////////
////////////////////////////////////
//////////////////////////////////// cinco Hojas